

ABSTRAK

Dian Syatifa : *Pengaruh Debt to Equity Ratio (DER) dan Earning Per Share (EPS) Terhadap Return Saham pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk.*

Debt to Equity Ratio (DER) merupakan rasio solvabilitas yang mengukur kemampuan kinerja perusahaan dalam mengembalikan hutang jangka panjang dengan melihat perbandingan antara total hutang dengan total ekuitas. Keputusan untuk menambah hutang tidak hanya berdampak negatif tetapi juga dapat berdampak positif. Semakin tinggi *Debt to Equity Ratio* (DER) maka akan berdampak pada *return* saham yang tinggi pula. *Earning Per Share* (EPS) adalah bentuk pemberian keuntungan yang diberikan kepada para pemegang saham dari setiap lembar saham yang dimiliki. Semakin besar *Earning Per Share* (EPS) akan menarik investor untuk melakukan investasi di perusahaan tersebut. Sehingga semakin tinggi *Earning Per Share* (EPS) maka semakin tinggi pula *Return Saham* yang didapat investor.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Return Saham* pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk; 2) Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk; 3) Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif yang dianalisis secara parsial dan secara simultan yaitu dengan analisis regresi sederhana, regresi berganda, korelasi *pearson product moment*, korelasi berganda, koefisien determinasi, uji t dan uji F. Didukung dengan *SPSS for Windows 16.0*. Dimana data yang digunakan adalah data sekunder dari PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk.

Hasil penelitian ini menyimpulkan: 1) Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Return Saham* secara parsial dari hasil uji t menunjukkan nilai $t_{hitung} = -0,178$. Karena $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau $-1,98 > 1,81$ artinya *Debt to Equity Ratio* (DER) terbukti berpengaruh negatif signifikan terhadap *Return Saham* pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk. Adapun pengaruhnya sebesar 28.1%; 2) Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* dari hasil uji t sebesar 0.458 sehingga menunjukkan $t_{hitung} < t_{tabel}$ atau $0,458 < 1,812$, artinya *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham* pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk. Adapun pengaruhnya sebesar 2.1%; 3) Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* memperoleh nilai F_{hitung} sebesar 1.760 dan F_{tabel} sebesar 4.10 dengan tingkat probabilitas (α) = 0.05. Hal ini berarti $F_{hitung} < F_{tabel}$ yang berarti *Debt to Equity Ratio* (DER) dan *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham* pada PT. Bank Panin Dubai Syariah, Tbk. Adapun pengaruhnya sebesar 28.1%.

Kata Kunci: *Debt To Equity Ratio* (DER), *Earning Per Share* (EPS), *Return Saham*